

Lula et Dilma Roussef s'entretiennent à Curitiba



Brasilia, 7 septembre (RHC)- L'ex-présidente du Brésil, Dilma Roussef, a rendu visite au leader du Parti des Travailleurs, Luiz Inacio Da Silva, Lula, dans la prison de Curitiba.

L'ex-gouvernante a rappelé que la population brésilienne a conscience et sait qu'il y a une persécution contre Lula dont le leadership augmente chaque jour.

Au cours d'une rencontre avec des médias locaux, elle s'est également référée à l'attaque perpétrée contre le candidat à la présidence Jair Bolsonaro, blessé d'un coup de poignard à l'abdomen hier au cours d'un meeting électoral.

Pour sa part, la sénatrice Gleisi Hoffman a également condamné le fait qu'il a qualifié d'inadmissible dans un pays démocratique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171120-lula-et-dilma-roussef-sentretiennent-a-curitiba>



Radio Habana Cuba